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Aos quatro dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete horas, 

no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador Dirceu Cardoso, 

localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste Município, foi realizada mais uma 

reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a de número cinquenta e sete da 

atual legislatura, com a presença dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz 
Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva 
Almeida, Caio Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus 
Felipe Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente 

Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, 1º Secretário da 

Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Marcus Felipe 

Mercante Linhares, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 24, 

Versículos de 01 à 09. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 30 de setembro de 

2021. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e 

Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de Souza - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

limpeza e a desobstrução da galeria de águas pluviais localizada nos acessos do Hospital 

de Miracema. Esclarecemos que o presente requerimento tem importante relevância, uma 

vez que chegado o período de chuvas é necessário que se faça o escoamento, 

principalmente da galeria que liga a comunidade do Moura. Deferido. 02) Vereador Caio 

Rocha de Souza solicitou uma Moção de Pesar para os familiares do Sr. Wanewton 

Magela da Silveira Moreira, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 03) Vereador Marcelo Souto Padilha - À Secretaria Municipal de 

Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a troca de lâmpadas na 

Praça do Centro Redentor, em frente à casa da Dra. Sheila, tendo em vista que o poste se 

encontra sem iluminação por vários dias. Deferido. 04) Vereador Marcelo Souto Padilha - 

À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a 

poda de algumas árvores no Sítio São Marçal, pois estão encostando nos fios de alta 

tensão provocando curto circuito, provocando diversas quedas de energia. Esclarecemos 

que já foi solicitada a poda junto à ENEL e foi informado pela empresa que a poda deve 

ser feita pela Prefeitura. Deferido. 05) Vereador Marcelo Souto Padilha, em conjunto com 

o Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no 

sentido de que sejam esclarecidas as informações abaixo relacionadas: a) Lista de 
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máquinas e equipamentos a disposição desta Secretaria e se existe alguma em 

manutenção; b) Quais os critérios para atender ao produtor rural? Ordem cronológica? 

Perfil social? Ou algum outro critério? c) Qual a ordem cronológica de atendimento? d) A 

relação de serviços prestados depois do horário e aos finais de semana; e) Encaminhar 

também a ordem cronológica de ordem de serviço dos próximos 60 dias. Deferido. 06) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que seja realizada uma reforma na Travessa Azarias Guterres, 

especialmente nos degraus daquela localidade. Deferido. 07) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

envide esforços a fim de que seja realizada o asfaltamento da Rua que liga a Rua 

Deodato Linhares às casinhas populares do Bairro JOVE, tendo em vista que o 

asfaltamento da referida rua vai possibilitar o trânsito de ônibus. Deferido. 08) Vereador 

Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que envide esforços a fim de que sejam executados pequenos reparos nos 

muros da Praça do Rotary e pintura com cal. Esclarecemos que a Praça está localizada 

na entrada do Bairro Jardim Vista Alegre. Deferido. 09) Vereador Sérgio Adrian de Souza - 

À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Reiteração - Solicitação no sentido de que seja 

realizada uma vistoria do Engenheiro Florestal, para verificar a possibilidade de supressão 

de duas árvores na calçada da Escola Solange Moreira, situada na Travessa Clério Portes 

Mendes, próximo ao Prédio do IPERJ. O motivo da supressão se dá devido às árvores 

estarem obstruindo a passagem de pedestres e pessoas com necessidades especiais que 

fazem uso de cadeiras de rodas. Na oportunidade, solicitamos também que seja verificada 

a possibilidade de supressão de uma outra árvore (Oiti) situada ao lado esquerdo da 

entrada da Escola. A árvore esta oca na sua base e inclinada, em risco de queda, 

podendo causar um acidente fatal. Por fim, solicitamos que seja realizada a limpeza da 

galeria de águas pluviais no Bairro Caloi. Deferido. 10) Vereador Genessi Rodrigues da 

Silva solicitação uma Moção de Aplausos para o Monsenhor Mateus Panackakuzhy, o 

parabenizando pela homenagem recebida no Jornal “Liberdade de Expressão”, mostrando 

toda sua importância para a população de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar 

esta Moção. 11) Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção de Aplausos 

para a Professora Graça Salim, a parabenizando pela linda homenagem publicada no 

Jornal “Liberdade de Expressão” ao Monsenhor Mateus Panackakuzhy, mostrando toda 

sua importância para a população de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar esta 

Moção. 12) Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção de Aplausos para o 
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Time “Escola de Vôlei Clube XV” de Miracema, os parabenizando por terem sido 

Campeões do “V Torneio de Vôlei Piraúba”, disputado no Município de Juiz de Fora. 

Também merecem ser destacados e parabenizados os jogadores. Todos os Vereadores 

irão assinar esta Moção. 13) Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou uma Moção 

de Aplausos para o Major PM Cristiano Ribeiro Abelheira, o parabenizando por ter 

assumido o Sub-Comando do 36º Batalhão da Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro, 

desejando um grande sucesso nessa nova etapa de sua carreira. Todos os Vereadores 

irão assinar esta Moção. 14) Vereador Genessi Rodrigues da Silva, em conjunto com o 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares, solicitou uma Moção de Aplausos para o 1º Tenente 

PM Marcos Vinícius da Silva Nagem, o parabenizando por ter assumido o Comando da 

Polícia de Miracema, Estado do Rio de Janeiro, desejando um grande sucesso nessa 

nova etapa de sua carreira. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 15) Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a troca da placa da rede de esgotos localizada no 

entroncamento da Rua das Flores com a Rua Marechal Floriano, tendo em vista que a 

referida placa quebrou e está gerando muito mau cheiro e desconforto para a população e 

para o comércio próximo ao local. Deferido. 16) Vereador Carlos Magno da Silva Peres - 

Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentindo de que seja realizada a instalação de um 

quebra-molas ou redutor de velocidade em frente à Igreja Nossa Senhora Aparecida. 

Deferido. Continuando, o Vereador Carlos Magno da Silva Peres esclareceu que vai fazer 

uma pesquisa para descobrir o nome da casa da EMOP. 17) Vereador Fabrício de Sá 

Xavier - À Secretaria Municipal de Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no 

sentido de que seja realizada a colocação de Guardas Municipais nos finais de semana e 

feriados na Praça Jacinto Lucas, no Distrito de Paraíso do Tobias, no horário 

compreendido entre 21:00 e 5:00hs do dia seguinte. Esclarecemos que a presente 

solicitação se faz necessário tendo em vista o grande número de reclamações referentes 

ao som alto, veículos barulhentos, entre outras, o que vem incomodando as pessoas, 

principalmente idosos e pessoas acamadas. 18) Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao 

Prefeito Municipal, com vista à Secretaria Municipal de Fazenda - Solicitação no sentido 

de que envide esforços a fim de que seja realizada a prorrogação do Programa de 

Recuperação e Estímulo ao Pagamento de Débitos Fiscais (REFIS), até 31 de dezembro 

do corrente ano. Esclarecemos que a referida medida possibilita aos contribuintes a 

renegociação de dívidas municipais. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente 

encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 07/10/2021, às 
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17 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 

Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos 

Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 04 de outubro de 2021.
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